

#HELP NEPAL

Queridos amigos,

Comenzamos el mes de noviembre con mucha ilusión. En 20 días salimos para Nepal un grupo de cinco personas, de las que algunas ya están allá haciendo treckings. Nuestro principal objetivo es poner en pleno rendimiento la eco granja y hacer de ella un centro de voluntariado, donde poder acogeros a todos los que queráis ir a colaborar y conocer el valle en una experiencia de inmersión única.



Para ello vamos a habilitar un par de habitaciones, el baño, una fuente con agua filtrada y un espacio social para el pueblo, donde poder dar formaciones, ver películas y si lo conseguimos, conectarles a Internet, para poder estar más cerca.

SORTEO DEL MES DE NOVIEMBRE



Revista de rutas por Euskal Herria

MERCHE PASCUAL

Es la ganadora del sorteo realizado entre todos los socios y "grandes donantes" (aquellos que aportan su dinero para nuestros proyectos).

iiiENHORABUENA!!!

Al mismo tiempo queremos introducir más vacas para en un futuro próximo intentar hacer una quesería y con el beneficio poder mantener el albergue comedor de la escuela de secundaria de Seduwa abierto y al máximo rendimiento.

Además queremos hacer alguna mejora para hacerlo más habitable. Cambiar las colchonetas por colchones, poner alguna estantería para poder dejar todos los libros y algún armario para guardar sus enseres personales.

Aprovecharemos el viaje de nuevo para visitar a todos los/las niños/as becados y hacerles entrega de las cartas que sus padrinos nos habéis ido haciendo llegar, así como de un pequeño detalle que esta vez compraremos en



Nepal, ya que no tenemos posibilidad de llevar tanto peso. Os recordamos a los que aún no habéis enviado nada que estáis a tiempo tanto de hacernos llegar la carta, o un mail y un pequeño ingreso de dinero para adquirir los detalles que tanta ilusión les hacen. Como siempre, al regreso os daremos información de todo lo que hayamos recabado.

También en este viaje vamos a cambiar los filtros de la potabilizadora de agua del hospital y vamos a instalar en el hospital de Num una cuna incubadora como la que pusimos en Seduwa. Esperamos que este nuevo paso en beneficio de la comunidad sirva de aliciente al gobierno local para darse prisa en la contratación de los facultativos que hemos solicitado junto a Plans for Nepal. Mantendremos reuniones con las autoridades locales una vez más.



El pasado 21 y 22 de octubre se celebraron las segundas jornadas de montaña solidarias en Castillo de Bayuela, con gran éxito. Además de mejorar la asistencia del año pasado, también se superó la recaudación y la gente quedó muy contenta con las exposiciones de Alex Txikon y Beatriz Flamini, "la chica de la cueva".

Este mes antes de partir para Nepal, lo tenemos también cargado de actividades:

- -3/11/23: CFP Burlada sesión de sensibilización con el alumnado del centro
- -4/11/23: Castejón de SOS. 12º Aniversario del Komando Tortilla.
- -8/11/23: Club de Montaña Gasteiz a las 19:30.
- -16/11/23: Teatro de Ansoain a las 19:30.

Además, el fin de semana del 30 de noviembre participaremos en el VI Ciclo de Cine de Deporte de Cardedeu (Catalunya), donde la recaudación será donada a la Fundación. El jueves 30 presentaremos la Fundación, mientras que el sábado llevaremos "La voz de Iñaki". También se proyectarán "La cumbre es el camino", "Chhaupadi", "Anwar" y "Por todas. Desafiando al Annapurna".

Comentaros también que ya tenemos el nuevo calendario del 2024 y estamos muy orgullosos de él y de la colaboración altruista de todos los artistas que han participado. Como siempre un año más solicitamos vuestra ayuda para venderlos todos y llevar las sonrisas del Himalaya a todas partes.

También a partir de la semana que viene podréis adquirir en la web los nuevos colores de camisetas, más otoñales y que han gustado mucho, esperamos que tengan tanto éxito como siempre.



Por último, seguimos pendientes de recibir respuesta de las subvenciones solicitadas a diferentes ayuntamientos y entidades, para ejecutar y terminar de ejecutar proyectos. A ver si resuelven antes de marchar y podemos ser aún más eficientes.

- -Ayuntamiento de Pamplona para el proyecto de rehabilitación de la escuela de Kalika en Garigaon.
- -La Federación de Municipios y Concejos para el proyecto de rehabilitación de la escuela de Kalika en Garigaon.

- -Ayuntamiento de Tudela, para el proyecto de rehabilitación de la escuela de Kalika en Garigaon.
- -Ayuntamiento de Estella para el proyecto de la Eco granja.
- -Ayuntamiento de Tafalla para el proyecto de la Eco granja.
- -Mancomunidad de Montejurra para el proyecto de la Eco granja.

iEsperamos poder conseguirlas para seguir mejorando la vida en Nepal!